

一中通信

飯塚市立飯塚第一中学校
令和3年10月26日
文責 吉田 浩昭



部活等の結果

【嘉飯新人】

○陸上 男子 1年100m6位 田中 2年100m6位 園田 200m3位 福山 400R4位 田中、園田、田中、永峯 走高跳3位 永峯 走幅跳4位 田中 砲丸投5位 宮崎
女子 1年100m3位 肘井 6位 汐先 2年100m2位 淵上 800m5位 多田 1500m4位 相川 400R6位 肘井、汐先、黒土、淵上 走高跳3位 松岡

○ソフトボール 優勝 ○ソフトテニス 男子 準優勝 個人2位 池主、若林 3位 藤川、高水 女子 3位 個人3位 松尾、亀谷 ○柔道 男子 3位

○サッカー 4位 ○野球 1回戦敗退

【筑豊新人】

○ソフト 優勝

○陸上 男子 400R5位 田中、園田、田中、永峯 走高跳5位 永峯
女子 1年100m3位 肘井 6位 汐先 2年100m3位 淵上 800m6位 多田

【県新人】陸上 女子 1年100m 肘井 2年100m 淵上

【飯塚市スピーチコンテスト2021】 中学生の部 敢闘賞 小野翠流(2-5)

全国・県学力調査の結果

本年度、実施した全国(3年)県(1,2年)学力調査の結果と今後の学力向上の取組についてお知らせします。(表内の数字は、全国・県の平均正答率を100とした指数)

種別(学年)	国語	数学
全国(3年)	102.2	97.9
県(2年)	100.0	96.0
県(1年)	101.6	105.1

【国語】 1,2年生は活用力に比べ、基礎的な力(語句、漢字、文法)に課題があると分析しています。そのため、文章づくりの時間を設定し、文章を吟味する中で既習の語句、漢字、文法を復習する学習を継続的に行っています。3年生は読解力に課題があると分析しており、教科書の文を段落ごとに要約したり、見出しをつけたりすることで、文章の内容を把握する活動を繰り返し行っています。また、問題の解きなおしにも力を入れています。

【数学】 全学年通じて活用する力よりも基礎的な計算力に課題があると分析しています。そのため、全学年において授業のはじめに計算問題を解く時間を設定しています。具体的には一定期間、同じ内容の計算に取り組み、繰り返し解くことによって計算力を向上させたいと考えています。また、活用力についても教科書以外に県から提供された問題や公立入試の問題を使って、より精選された問題から生徒の活用力を高め、考査で確かめ、さらに改善していこうと考えています。

今後とも考査、実力テストを節目に検証改善を行い、学力向上に努めていきます。ご家庭においては家庭学習の充実にご協力ください。

みんながつながった文化祭 個性が光り輝く

10月20日(水)に文化祭を行いました。今年は生徒全員が一堂に集まり、一体感のある行事にするためコスモスコモンで行いました。当日は、ステージで文化部の活動、各学年の総合的な学習、少年の主張が発表されました。どの発表も質が高く、努力の跡を感じることができました。見ていた生徒も同様に感じたのか発表に対して惜しみない拍手を送っていました。また、ホワイエでの展示にも活動の成果が表れていました。特に文化祭の中で圧巻だったのは、生徒会が企画した生徒全員が手話で表現した「花は咲く」です。「一中」の一体感を感じる素敵な時間でした。

また、今回は「文化祭を自分たちの手で創ろう」と生徒の主体的な活動が行われました。3年生が「予算部」「感染対策部」「ものづくり部」に分かれ、知恵を出し合いながら意欲的に活動しました。その活動の成果が文化祭の中の随所に見られ、1,2年生の良きモデルとなりました。

このように新しい試みを取り入れた文化祭でしたが、帰校する生徒の表情、別ホールで中継を参観された保護者の反応から「やってよかった」と手応えを感じられるものとなりました。文化祭の実施までにいただきました保護者の皆様の温かいご支援とご協力に深く感謝いたします。



生徒の活動に応援いただきありがとうございました

3年生は、文化祭に向けた活動の1つとして、コスモスコモン使用のための費用を自分たちの手で捻出する活動を行いました。活動としては廃品回収とバザーを行い、138,505円の収益を上げることができました。(この中には中止前にいただいた募金も含まれています)この収益金は、コスモスコモンを使用するためにかかった費用へ全額充てさせていただきます。

この活動をとおして生徒は、目的を達成するために必要な費用調達の方法、お金の回し方といった経済に関する基礎、そして仕事をする上で必要なコミュニケーション能力や粘り強さを学ぶことができました。今後は、社会科での経済の学習や総合的な学習で行う人生観・価値観の形成につなげ、未来のための力をさらに育てていきたいと考えています。

生徒の活動を応援し協力いただいた保護者・地域の皆様、皆様の温かい言葉や行動は生徒の大きな励みとなりました。ありがとうございました。